

EDITOR:
Rodrigo
A. Rosales
Contreras
COEDITORIA:
Ilse Becerril

estados
@eleconomista.mx
eleconomista.mx

COEDITORIA GRÁFICA:
Catalina Ortíz

En breve

Puebla
Incrementan metas laborales. La Secretaría de Trabajo busca colocar a más de 9,000 poblados en vacantes formales durante el 2023, y mantenerse por arriba de la media nacional en recuperación de empleos, afirmó el titular de la dependencia, Gabriel Biestro Medinilla.

Dinamismo

Para el 2023, se prevé que la economía capitalina crezca 3.0%, tasa que sería superior al incremento estimado de 2.8% en el 2022.

PIB de la Ciudad de México | VARIACIÓN ANUAL REAL %



*Estimación de Citibanamex.
**Pronóstico del gobierno capitalino.
FUENTE: INEGI

GRÁFICO EE

Durante el tercer trimestre del año pasado se efectuaron pagos de amortizaciones por un monto de 1,807 millones de pesos.

Pronóstico de crecimiento de 3%

PIB de la CDMX detonaría a la economía nacional en el 2023

● El gobierno capitalino estima que este año la Inversión Extranjera Directa y la generación de empleos sigan al alza

Camila Ayala Espinosa
estados@eleconomista.mx

Para el 2023, las autoridades capitalinas estiman que la economía de la Ciudad de México presente un crecimiento de hasta 3%, tasa que superaría el incremento esperado para el año pasado de 2.8 por ciento.

Esta tendencia de aceleración que se dibujaría el próximo año impulsaría a toda la actividad económica mexicana, ya que la Ciudad de México es la economía más grande del país con una aportación de 15.3% del Producto Interno Bruto (PIB) nacional.

De acuerdo con el Paquete Económico de este 2023, la Secretaría de Administración y Finanzas proyectó que la actividad económica de la capital del país vaya en este año en sintonía con el crecimiento de la economía nacional, esto a partir de lo logrado en el 2022.

Precisamente, el documento prevé que la economía local haya cerrado con un crecimiento en un rango entre 2.8 y 3.5% el año pasado, en tanto, “se estima un rango crecimiento económico para el país entre 1.9 y 2.9% para el 2022, con una estimación puntual de 2.4% al cierre del 2022 y una expansión de entre 1.2 y 3.0%, con una proyección puntual de 3% en el 2023”.

“La proyección de crecimiento en el 2023 prevé que (en la Ciudad de México) aumente la inversión y el consumo privados, los cuales continuarán siendo beneficiados por los flujos de remesas, Inversión Extranjera Directa, así como por la generación de empleos, los programas de bienestar y las reformas laborales encaminadas a mejorar las condiciones de los trabajadores”, se lee en la publicación.

A estos factores, se sumará la entrada de flu-

jos financieros derivados de los sólidos fundamentos macroeconómicos y la estabilidad social y política con la que cuenta el país, así como los amortiguadores para hacer frente a un escenario de estrés financiero.

También se añade que antes de cerrar el 2022, Fitch Ratings y HR Ratings ratificaron la calificación en escala nacional de la Ciudad de México en “AAA (mex)” y “HR AAA”, respectivamente, ambas con perspectiva Estable.

Menor deuda

A partir de esta proyección de escenario económico para la urbe, el Gobierno de la Ciudad de México dio a conocer que para este año se solicitó la autorización de un endeudamiento neto de 3,000 millones de pesos, que representa una variación nominal de -33% comparado con el monto aprobado en el 2021.

“Esta cifra se encuentra dentro de las estimaciones de deuda pública que permitirán endeudamiento de 0% en términos reales, para el periodo del 2018-2024; continuarán con el manejo responsable de los niveles de deuda medido a través de las calificaciones de crédito emitidas por las calificadoras internacionales y de los indicadores del Sistema de Alertas de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público; y el financiamiento de obras públicas”, considera el documento.

El saldo de la deuda del Gobierno de la Ciudad de México, al cierre del tercer trimestre del 2022, es de 89,208 millones de pesos nominales.

Durante el tercer trimestre del año pasado se efectuaron pagos de amortizaciones por un monto de 1,807 millones de pesos, lo que dio como resultado un desendeudamiento nominal de 5.6% y un desendeudamiento real de 11.1%, con respecto al cierre del 2021.